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.....:0-..... All'incontro di ieri assenti i ralWresentanti della nuova gestione 

I lavoratori passano alle vie legali
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

L'incontro di ieri per trova
re una soluzione alla vi
cenda "Hotel Subasio" ha 
portato ad un nulla di fat
to: ieri mattina nella sala 
del Consiglio di Palazzo dei 
Priori erano 
presenti, ol
tre al sindaco 
Claudio Ricci 
che ha sotto
lineato l'im
portanza di 
garantire il 
lavoro ai di
pendenti, la 
presidente 
degli Istituti Riuniti di Be
neficenza, Grazia Carli 
(con avvocato al seguito), 
le due sindacaliste Stefa
nia Cardinali (Filcams
Cgil) e Maria Ermelinda 
Lucchetti (Untucs-Un), al
cuni rappresentanti dei la
voratori e l'ex affittuario 
sergio Elisei. 
Mancava però la parte più 
importante, n presidente 
della Oro Hotel, che ha 
mandato all'incontro n di
rettore del Grand Hotel As
sisi come suo rappresen
tante. L'assenza del presi
dente della Oro Hotel non 
ha aiutato a capire quale 
sia esattamente la posizio
ne déll'azienda, che (an
che se l'II.RR.BB. non 
avrebbe rifiutato a priori 
l'idea) si sarebbe rifiutata 
di prendere in considera
zione la proposta di Elisei 
di "affidare la gestione 
della parte tuttorafunzio
nante dell'Hotel Subasio 
per salvaguardare, oltre ai 
lavoratori, anche le 
40.000 prenotazioni già in 
essere e confermate per 
tutta la prossima stagio
ne, che altrimenti andreb
bero tutte riprotette (entro 
il lO Gennaio) in altre 
strutture perugine di pari 
categoria" . 
Il rifiuto della proposta da 
parte della Oro Hotel sa
rebbe motivato dal fatto 
che la società ha pagato 
per avere una struttura 
"funzionante al 100%", 
mentre oggi l'Hotel Suba
sio deve essere sottoposto a 
lavori di ristrutturazione; 
l'azienda ritiene inoltre 
che Elisei, essendo a cono
scenza del fatto che l'hotel 
sarebbe passato di mano e 
chiuso per lavori di ristrut
turazione, non avrebbe 
dovuto prendere le 40.000 
prenotazioni in questione, 
visto che queste non sareb
bero state garantite già in 
partenza: va detto però che 
spesso le prenotazioni ven
gono fatte con mesi di an
ticipo, e che molti di questi 
40.000 clienti si sono pre
notati prima che la "vicen
da Subasio" esplodesse. 
Quanto ai lavoratori, ieri 
pomeriggio si sono incon
trati con gli avvocati dei 
sindacati, ma tutto quello 
che chiedono è la certezza 
di avere un lavoro, che sia 
oggi o giugno non impor
ta: "Vogliamo che n nuovo 
gestore, la Oro Hotel 
s.r.l., garantisca l'assun
zione di tutti noi al mo
mento del subentro. come 

_"Non 
capiamo 
la posizione 
dell'azienda" 

previsto dall'articolo 2112 
del Codice Civile. Proteste
remo fin quando non ci 
diranno che possiamo con
tinuare a lavorare per l'Ho
tel Subasio, con le stesse 
mansioni e con lo stesso 
contratto di prima". Due 
richieste che difficnmente 

saranno ac
colte dalla 
Oro Hotel: ad 
Assisi la so
cietà gestisce 
già n "Grand 
Hotel Assisi" 
e in quella 
struttura i di
pendenti più 
'anziani' (co

me anni di servizio, ndr) 
con un contratto a tempo 
indeterminato sarebbero 
stati 'costretti' ad andarse
ne, per lasciare n posto a 
lavoratori stagionali pro
venienti da altre strutture 
della stessa Oro Hotel. 

Congresso 
Pd, presentato 
il documento 
• BASTIA UMBRA 
"Oltre Ds e Marghe
rita, solo Pd": questo 
il documento che in
dica il raggiungimen
to di una tappa fon
damentale nel cam
mino di questa na
scente forza politica. 
"Oggi - dichiarano i 
rappresentanti del 
comitato promotore 
del Pd - a cinque mesi 
di distanza dall'inizio 
del percorso prendia
mo atto, con grande 
soddisfazione, che i 
nostri sforzi sono sta
ti ampiamente ripa
gati. Infatti, a partire 
dal 14 ottobre, coloro 
che si sono recati ad 
esprimere il voto, so
no successivamente 
stati convocati più 
volte, si sono formati 
dei gruppi di lavoro 
tematici, dalla di
scussione fra questi 
soggetti è emerso un 
documento che sug
gella definitivamen
te l'ingresso ufficiale 
della società civile nel 
Pd". Il suddetto do
cumento, che è stato 
ora presentato, ha un 
significato ben preci
so, ovvero che la fu
sione è avvenuta, 
"l'ingrediente" im
portante che si cer
cava, quello che dà n 
"sapore" della novi
tà, è stato trovato e 
quindi ora si può par
lare di "solo Pd", 
un'unica realtà raf
forzata nella maniera 
più adeguata e più 
che mai pronta ad af
frontare le sfide fu
ture. Il tutto alla vi
gilia del congresso 
che sancirà ufficial
mente la nascita an
che a livello locale del 
Pd. 
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ASSISI - "Le azioni del Comune in campo sociale sono 
meno 'visibili', ma certamente altrettanto importan
ti, di quelle fatte per le opere pubbliche": parola 
dell'assessore Moreno Massucci, che spiega come "le 
iniziative del comune e del mio assessorato ,hanno al 
centro della loro azione la singola persona, la fami
glia, i bambini, gli anziani e i disabili, tutte 'catego
rie' cui n comune dà attenzione attra,verso la politica 
di tutela del reddito: non aver applicato l'addizionale 
Irpef e non aver aumentato l'Ici rappresenta sicura
mente una forte politica a sostegno dei redditi e di 
conseguenza della famiglia. Questa politica, conti
nua Massucci, è tanto più importante se si pensa che 
le tasse e il costo della vita sono in aumento, con 
stipendi in lire ma prezzi in euro, e che mancano 

lIotII Malo La protesta dei dipendenti arrivata fino 
all'occupazione della struttura 
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Nuovo· percorso museale 
nella Sala delle Volte 
ASSISI - Nuovo percorso museale e reperti in mostra 
nella Sala delle Volte. Sono queste le più recenti novità 
nel campo della sistemazione dei beni culturali· che 
hanno preso la città. di Assisi tutto d'un fiato con lo 
scopo di arricchire e qualificare i siti pro turismo. Forte 
rimane l'impatto con n neo tratto museale che si 
svilupperà per l'intera lunghezza della Piazza di Assisi, 
sotto n Tempio di Minerva, dove si allargano gli antichi 
percorsi archeologiciproseguendo fin sotto laSalaDelle 
Volte del Palazzo Municipale. Il restauro dell'intero 
complesso è in avanzato stato attuativo e l'intervento 
ha un costo complessivo di 426inila euro di cui una 
parte finanziata con fondi Arcus (ministero Beni Cultu
rali) per l'abbattimento delle barriere architettoniche. 

! La Sala delle Volte è stata collegata al Foro Romano con 
i una passerella in accaio e vetro dove un adeguato
I impianto d'illuminazione a terra e a soffitto fa bella 
l.. mostra di sé. Anche i resti dell'antica pavimentazione 
, romana saranno valorizzati e resi visibili a tutti. 
II Lor. Cap. 
",i 

Confronto serrato fra le due coalizioni 

Dimissioni Rosatelli. è scontro
 
ASSISI -Consiglio comunale con un solo punto all'ordine del 
giorno, quello della surroga del consigliere dimissionario 
Marco Rosatelli, sostituito da Sergio Elisei. 
Il sindaco Claudio Ricci, relatore della pratica, ha espresso n 
suo "personale rammarico" per la decisione del capogruppo 
di An, "dimissioni chedevono essere rispettateperché detta
te da motivi strettamente privati. Rosatelli rimane comun
que un pilastro della comunità per il suo alto senso di 
responsabilità e per la sua attenzione ai problemi della 
gente". Ma secondo Franco Mataragolo, capogruppo della 
Mongolfiera, "la lettera di Rosatelli con i suoi continui 
riferimenti a motivi personali sembra quasi un'excusatio 
non petita". Antonio Lunghi, capogruppo Udc, ha sottoli
neato "che i partiti che sostengono l'attuale maggioranza 
stanno attraversando un periodo di profonda riflessione, per 
non parlare della lotta tra Ricci e Bartolini che ha portato 
all'autosospensione del primo dalla carica di vice coordina

tore di FI" , mentre ClaudiaTravicelli ha mosso "una grande 
critica politica" sottolineando "la spaccatura della maggio
ranza" ed auspicando le dimissioni di sergio Elisei "dai suoi 
precedenti incarichi politici" . 
Il vicesindaco Giorgio Bartolini ha invece criticato "quei 
consiglieri che strumentalizzano a fini politici le dimissioni 
di Rosatelli, avvenute per motivi personali. Questa giunta 
ha sempre votato compatta econtinuerà a farlo sino al2on" . 
Concetto rimarcato dal capogruppo di FI, Evian Morani, che 
pur sottolineando "n momento di grande cambiamento, a 
destra come a sinistra -ha sottolineato -la compattezza di FI 
e della giunta comunale". Il capogruppo del Pd, Claudio 
Passeri, ha infine auspicato che"si dia la sensazione anche a 
quel pezzo di città che non ha votato l'attuale amministra
zione di essere rappresentato nel palazzo, e che anche con 
Elisei ci possa confrontare ampiamente ma con rispetto" . 

F.P. 

COMUNE Masucci rivendica le cose fatte dal suo assessorato 

"Famiglia al centro dell'attenzionell 

politiche (a livello nazionale) che abbiano al centro n 
rilancio dell'economia". Ma l'attenzione per le fami
glie non si ferma ad Ici e Irpef: "Alla famiglia, agli 
anziani, alle singole persone, ai portatori di invalidi
tà, e in generale a tutte quelle persone che per qualche 
ragione vivono in situazioni 'critiche', sono destinatè 
altre misure specifiche, come le agevolazioni del 25% 
sulla tassa dei rifiuti per gli invalidi al 100% e anziani 
ultra settantacinquenni con redditi entro i U.goo 
euro, la quattordicesima per gli anziani con oltre 75 
anni, i contributi (anche 
grazie alla Regione) in conto 
affitto, quelli -alle persone • "Forte 
indigenti, e - ultimo, ma 
non meno importante  sostegno
l'agevolazione tariffaria per 
n servizio di trasporto urba alla politica 
no ed extraurbano rivolto al
le persone con ridotta capa dei redcl iti" 
cità motoria, ed alle catego
rie deboli. Sempre per gli 
anziani, abbiamo organizzato le vacanze estive, oltre 
al Filo d'Argento, un pronto soccorso telefonico presi
diato per 5 giorni a settimana". Ma anche i bambini 
hanno le loro attenzioni "grazie ai centri estivi, e, per 
quelli stranieri, con n sostegno linguistico all'interno 
delle scuole, mentre con il comune diPerugia e tutto 
l'ambito territoriale 3 abbiamo dato n via al progetto 
per rilanciare l'affido familiare per dare risposte a 
quei minori che necessitano dell'affetto di una nuova 
famig]ja.'~, 
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